

Le président du Venezuela entame une visite en Chine



Caracas, 5 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a entrepris une visite officielle en Chine à l'invitation du président Xi Jinping.

Lors d'une réunion avec les gouverneurs, les maires et les ministres de son cabinet au Palais de Miraflores, il a annoncé que l'Assemblée Nationale l'a autorisé à effectuer cette visite et un périple dans plusieurs pays de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, sans préciser lesquels.

Nicolas Maduro a déclaré que l'agenda de Beijing inclut sa participation à un forum ministériel de haut niveau entre des représentants de la Chine et de la CELAC , la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Les présidents du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, de l'Équateur , Rafael Correa et le premier ministre des Bahamas, Perry Christie, entre autres participeront à ce forum.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42659-le-president-du-venezuela-entame-une-visite-en-chine>



Radio Habana Cuba